

19/06/2020.

Hola familias:

Llegó el fin de curso, como nunca imaginamos que llegaría.

Un curso tan diferente en el que hemos vivido diferentes experiencias, pero con el que seguro hemos aprendido cosas igual o más importantes.

Solo quería transmitirlo orgullosa que estoy de todos los niños y niñas por lo campeones que han sido durante todo este tiempo, estoy segura que muchas veces los pequeños nos han dado unas lecciones muy grandes a los adultos.

Estoy muy contenta porque pese a esta situación, dentro de las posibilidades y situaciones tan complicadas que habéis vivido sé que os habéis esforzado un montón porque los niños y niñas no perdieran esos hábitos y rutinas que habían conseguido.

Una vez más, me ha encantado saber de vosotros durante este tiempo, recibir noticias de ellos era una alegría, ver sus trabajos, sus dibujos, sus fotos, escucharlos....

Gracias por vuestra colaboración esfuerzo y participación.

Espero y deseo que en septiembre nos podamos juntar todos en el cole, y que el curso se pueda desarrollar con toda la normalidad posible.

Os deseo un feliz verano a todos y a todas, disfrutarlo al máximo.

Recargar las mochilas con toda la ilusión y fuerza para la vuelta.

Os esperamos.

Muchos besitos y abrazos para todos.

Nere.

